

## Kurzbericht zur Lernumgebung Restaurant



Wer im 3. Quartal an einem Mittwoch- oder Freitagmorgen im neuen Schulhaus durchs obere Stockwerk wandelte, nahm den feinen Geruch von Bouillon und Eierspeisen wahr. Die Schüler und Schülerinnen der 1./2. Kl. a betrieben nämlich an diesen Morgen ihr Restaurant „Zauberwelt“.

Jeweils vier Gäste konnten sich aus den handgeschriebenen und liebevoll dekorierten Menü- und Getränkearten ein Aperitif, eine Vor- und Hauptspeise, sowie ein Dessert auslesen.

Begeistert und professionell wurden Getränke ausgeschenkt, Bestellungen aufgenommen, Gerichte gerührt und geschüttelt, Essen serviert und der Abwasch erledigt. Die Funktionen wurden vor jeder dieser Doppellektionen neu verteilt und das gefiel den Kindern am besten, dass jedes mehrere Rollen übernehmen konnte.

Nebst dem mündlichen Sprachgebrauch wurde bei diesem Projekt auch geschrieben, mit Geld gerechnet und die kreative und handwerkliche Begabung vieler Kinder angesprochen.

Corina Hürlimann

